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São Caetano terá o 1º 
hospital veterinário

público do ABC
São Caetano do Sul mais 

uma vez na vanguarda. Refe-
rência em políticas públicas 
em defesa dos animais, a 
cidade reforça esta condição 
com a construção do primeiro 
hospital veterinário público 
do ABC, fruto de parceria 
entre a Prefeitura e a USCS 
(Universidade de São Caetano 
do Sul). O termo oficializan-
do a iniciativa será assinado 
neste domingo (7/11), às 10h, 
na Rua de Lazer da Avenida 
Presidente Kennedy (altura 
do número 2.400).

“O hospital veterinário re-
presenta um grande salto no 
nosso conjunto de políticas 
públicas voltadas a garantir 
a saúde e o bem-estar dos 
animais. Terá uma excelente 
estrutura, com garantia do 
melhor atendimento, espe-
cialmente para os pets dos 
tutores de baixa renda, que 
não têm condições de pagar 
um tratamento”, afirma o 
prefeito Tite Campanella.
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Vereador Gilberto Costa solicita o
retorno do Programa Bombeiros

Mirins em São Caetano do Sul
O vereador e líder do go-

verno na Câmara Municipal 
de São Caetano do Sul, ve-
reador Gilberto Costa (Avan-
te), solicitou ao prefeito Tite 
Campanella o retorno do 
Programa Bombeiros Mirins 
na cidade. 

“Fiz esta indicação ao 
Executivo pois o Programa 
Bombeiros Mirins é de extre-
ma importância para a for-
mação dos jovens de nossa 
cidade. Com o aprendizado 

que irão receber, terão uma 
nova visão da vida e saberão 
como lidar nas situações de 
emergência. Além disso, o 
programa incenti va a cultura 
de prevenção e o exercício da 
cidadania”, explicou o verea-
dor Gilberto Costa.

CONQUISTA – Mais uma 
indicação feita pelo verea-
dor foi atendida. Trata-se 
da implantação do curso 
de design de games na Uni-
versidade Municipal de São 

Caetano do Sul (USCS). Os 
alunos estarão qualificados 
para criar cenários e rotei-
ros, tratar de l inguagem 
multimídia (integração som 
e imagem) e das tecnolo-
gias de modelagem. Como 
profissional, poderá atuar 
na criação de ferramentas 
pedagógicas, treinamento 
corporativo e simuladores, 
indústria do entretenimento 
e da produção de aplicativo 
para tablets e celulares. Vereador Gilberto Costa

O Senado aprovou hoje 
(4) a medida provisória (MP) 
que institui o Programa de 
Estímulo ao Crédito (PEC), 
criado para ampliar o crédito 
de instituições financeiras 
públicas e privadas para mi-
croempreendedores e micro 
e pequenas empresas. O texto 
retorna para a Câmara dos 
Deputados para nova análise.

A proposta é para esti mular 
a economia, socorrendo os 
pequenos e microempresários 
que sofreram os impactos 
negativos da pandemia da 
covid-19 e do isolamento so-
cial necessário para freá-la. O 
emprésti mo será concedido a 
microempresários individuais 
e empresas com receita bruta 
anual de até R$ 4,8 milhões, até 
31 de dezembro de 2021.

O programa está aberto 

para as insti tuições fi nanceiras 
privadas ou públicas que quei-
ram aderir. O es� mulo será o 
crédito presumido até 31 de 
dezembro de 2026. 

A esti mati va do relator da 
MP no Senado, Fernando Be-
zerra (MDB-PE), é que será 
possível incorporar ao capital 
das insti tuições fi nanceiras algo 
como R$ 40 bilhões com base 
nesse crédito presumido.

“[A novidade] é que a lei 
está orientando para que esse 
crédito adicional que está sen-
do verifi cado com o aproveita-
mento desse crédito presumido 
será todo orientado para o 
empreendedor individual, para 
a micro e para a pequena em-
presa”, disse Bezerra.

De acordo com a MP, as ins-
ti tuições bancárias devem assu-
mir os riscos da concessão dos 

empréstimos e as operações 
não contarão com qualquer ga-
ranti a da União ou de enti dade 
pública, bem como não terão 
qualquer ti po de previsão de 
aporte de recursos públicos ou 
equalização de taxa de juros por 
parte da União.

A MP foi publicada pelo 
governo no início de julho. No 
fi nal do mesmo mês, o Conse-
lho Monetário Nacional (CMN) 
regulamentou o programa, e 
determinou que os créditos ob-
ti dos por meio do programa não 
poderiam ser usados para quitar 
outros débitos com o banco. 

Segundo o Banco Central, 
o programa pretende dar 
às empresas de menor por-
te melhores condições para 
enfrentarem a pandemia da 
covid-19 e prepararem-se para 
a retomada da economia.

Senado aprova o Programa
de Estímulo ao Crédito

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) tem batalhado 
desde o início de seu primeiro 
mandato, pela aquisição de um 
aparelho que realize exames 
de Ressonância Magnética 
para a rede pública de saúde 
da cidade.

Segundo o parlamentar, 
tendo em vista a alta demanda 
e a falta de disponibilização do 
equipamento para realização 
de exames, os pacientes que 
uti lizam a rede têm de realizar 
o procedimento em outras cida-
des, o que demora, em média, 
6 meses para a liberação.

“ A aquisição, pelo Poder Pú-
blico, de aparelhos que realizem 
exames de Ressonância Mag-
néti ca é de suma importância 

para dinamizar o atendimento 
de saúde pública do Município, 
bem como será de grande auxílio 
no tratamento médico dos pa-
cientes da cidade, pois não terão 
de esperar por longos períodos, 
além de não haver mais neces-
sidade de locomoção para ouras 
cidades”, argumenta Marcel.

Marcel Munhoz tem grande 
preocupação com a saúde públi-
ca, sendo um grande batalhador 
pela melhoria nas questões liga-
das a pasta. O vereador arti cula, 
desde seu primeiro mandato, 
pela Farmácia 24 horas, local 
onde os munícipes poderão re-
ti rar os medicamentos em quais-
quer dia e horário, oti mizando 
a rede pública e dinamizando o 
tratamento dos pacientes.

Marcel Munhoz luta por 
aquisição de aparelho 

de Ressonância 
Magnética para SCS

Fotos: Divulgação
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Prefeitura e USCS firmam 
parceria pelo primeiro hospital 

veterinário público da região
Arquivo

+
Filarmônica 

Carlos Gomes 
faz concerto

na cidade

A Filarmônica Carlos 
Gomes chega a São Cae-
tano trazendo um novo 
frescor musical, com jo-
vens, boa música e entre-
tenimento para os todos. 
O concerto será realizado 
no dia 07 de novembro, às 
18 horas, no Teatro “Luz 
Avian”, rua Doutor Augus-
to de Toledo, 1663, sede 
da Orquestra em São Cae-
tano do Sul. Sob a regência 
do Maestro Eron Calabrezi 
a Filarmônica executa-
rá obras do Compositor 
inglês Edward Elgar “Se-
renata para Cordas” e 
“Enigma e Variações”, uma 
transcrição para orquestra 
de cordas e piano.

Como convidado espe-
cial, o violinista Juan Rossi, 
que irá solar o “Concerto 
em Ré menor” de Felix 
Mendelsshon para violino 
solo e orquestra de cor-
das. A entrada é gratuita e 
será reservado lugares por 
ordem de chegada, com 
lugares limitados.

Prefeitura e USCS assinam termo neste domingo; atendimentos começarão em 2022

São Caetano do Sul mais 
uma vez na vanguarda. Refe-
rência em políticas públicas 
em defesa dos animais, a 
cidade reforça esta condição 
com a construção do primeiro 
hospital veterinário público do 
ABC, fruto de parceria entre a 
Prefeitura e a USCS (Universi-
dade de São Caetano do Sul). O 
termo oficializando a iniciativa 
será assinado neste domingo 
(7/11), às 10h, na Rua de Lazer 
da Avenida Presidente Kenne-
dy (altura do número 2.400).

“O hospital veterinário re-
presenta um grande salto no 
nosso conjunto de políticas pú-
blicas voltadas a garantir a saú-
de e o bem-estar dos animais. 
Terá uma excelente estrutura, 
com garantia do melhor aten-
dimento, especialmente para 
os pets dos tutores de baixa 
renda, que não têm condições 
de pagar um tratamento”, afir-
ma o prefeito Tite Campanella.

O equipamento será cons-
truído na Rua Pernambuco, 76, 
no Centro. Receberá animais 
domésticos e de grande porte 
(cães, gatos, equinos e demais 
espécies) mediante agendamen-
to. Os atendimentos deverão ser 
iniciados já no primeiro semestre 
de 2022, por professores e alu-
nos do 5º semestre de Medicina 
Veterinária da USCS.

O hospital contará com 

quatro salas de atendimento 
para pequenos animais e pets 
não convencionais, baias para 
animais de grande porte, dois 
centros cirúrgicos e consultó-
rios para atender animais de 
pequeno e grande portes. O 
espaço terá, ainda, capacidade 
para 24 atendimentos diários 
para animais de pequeno por-
te, equipamentos para exames 
de imagem, radiologia e de 
diagnóstico clínico-laborato-
rial. Tudo de graça.

A iniciativa integra o Pro-

grama Municipal de Saúde e 
Bem-Estar Animal, lançado 
pela Prefeitura há dois anos. 
Entre as ações estão outras 
já consagradas, como a regu-
lamentação da condução de 
animais de pequeno porte (até 
10 kg) no transporte coletivo e 
as unidades móveis Saúde Ani-
mal em Movimento, que con-
tinuarão realizando o serviço 
de castração e microchipagem.

Durante o evento de assina-
tura do termo de parceria entre 
a Prefeitura e a USCS, haverá 

uma cãominhada pela Rua de 
Lazer. A Carreta Saúde Animal 
em Movimento estará no local, 
com orientações veterinárias 
- também serão distribuídas 
amostras de petiscos e rações, 
além da realização de sorteios.

No mês passado, a Prefeitu-
ra deu outra mostra do cuidado 
com os animais ao promover o 
Outubro Rosa Pet, que cons-
cientizou sobre o câncer de 
mama em animais – na ocasião, 
mais de 200 foram levados à 
Avenida Presidente Kennedy.

Maestro Eron Calabrezi

Prefeitura realiza mais de 17 mil atendimentos
na Carreta Mais Saúde para a Mulher

Durante todo mês de outu-
bro, a Prefeitura de São Caetano 
do Sul realizou atendimento 
com exames para mulheres em 
duas carretas. Uma delas ficou 
fixa, no Espaço Verde Chico 
Mendes, e outra itinerante, que 
percorreu diversos espaços da 
cidade até o dia 4 de novembro. 
Ao longo do mês, foram 17.427 
exames e encaminhamentos 
realizados. Para que as muní-
cipes continuem acessando os 
exames disponíveis, a carreta 
fixa permanecerá até dia 30 de 
novembro, no Espaço Verde 
Chico Mendes. Até domingo 
(7/11), durante o Bairro a Bair-
ro, a carreta móvel estará na 
Praça Maria Salete Bento Cica-
roni, na Alameda São Caetano, 
altura do nº 1.700.

 Na Carreta itinerante foram 
realizados 9.982 atendimentos 
de exames, consultas e 900 
encaminhamentos para ma-
mografia. Já na carreta que 
está no Espaço Verde Chico 
Mendes, foram 7.445 atendi-
mentos de exames, consultas 
e 574 encaminhamentos para 

mamografia.
ATENDIMENTO AMPLIADO
Até o dia 30 de novem-

bro a carreta permanecerá no 
Parque Chico Mendes, com 
atendimento de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 19h, e aos 
sábados, domingos e feriados, 
das 9h às 18h. Para ter acesso 

aos exames, a moradora deve 
apresentar documento com 
foto e Cid Card ou Cartão São 
Caetano.

Até domingo (7/11) a car-
reta móvel estará nas ações do 
Bairro a Bairro na Praça Maria 
Salete Bento Cicaroni (alameda 
São Caetano, altura do 1.700).
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Rua Alagoas, 641
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MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

Tite Campanella visita obras 
do Complexo Escolar Eda 

Mantoanelli com pais de alunos

“A Prominent Brasil 
Ltda. torna público que 
solicitou junto à Secreta-
ria de Meio Ambiente e 
Proteção Animal a Licen-
ça Prévia e de Licença de 
Instalação para ativida-
de: “Fabricação de Má-
quinas e Equipamentos 
para uso industrial espe-
cifi co não especifi cados 
anteriormente, peças e 
acessórios” no endere-
ço: Rua José Medeiros 
e Albuquerque, 365 e 
355/375 - Taboão - São 
Bernardo do Campo/SP.”

• Licença

Prefeito esteve acompanhado de representantes da Associação de Pais e Mestres

Nesta quarta-feira (3/11), 
o prefeito de São Caetano do 
Sul, Tite Campanella fez mais 
uma visita às obras do Com-
plexo Escolar Professora Eda 
Mantoanelli, no Bairro Santa 
Maria, acompanhado de repre-
sentantes da APM (Associação 
de Pais e Mestres). É a segunda 
vez que o chefe do Executi vo 
vistoria as intervenções junto 
com pais de alunos. Nesta oca-
sião, já encontrou um cenário 
bem disti nto daquele visto em 
maio, com as obras já em fase 
de acabamento.

Durante a visita, o prefeito 
esteve acompanhado dos se-
cretários Fabricio Couti nho, da 
Educação, e Renato Rocha, de 
Obras e Habitação. Eles presta-
ram esclarecimentos aos pais a 
respeito do andamento das in-
tervenções e do funcionamento 
futuro da escola revitalizada e 
ampliada: as intervenções estão 
transformando a anti ga EMEF 
em um Complexo Escolar de 
10 mil metros quadrados, que 
incluirá também uma unidade 
escolar de Educação Infanti l.

A unidade de Ensino Funda-
mental atenderá do 1º ao 5º ano 
(Fundamental I) em tempo inte-
gral e, do 6º ao 9º (Fundamental 
II), em regime de meio período. 
“A unidade de Educação Infanti l 
poderá ser em período integral 
ou meio período, dependendo 
da demanda do bairro”, infor-

mou Fabricio Couti nho.
No momento, cerca de 150 

operários trabalham na obra, 
para que ela seja entregue no 
começo de 2022. A preocupa-
ção com segurança, conforto, 
acessibilidade e sustentabilidade 
está em todos os detalhes: além 
da iluminação de LED, a escola 
conta com amplos espaços ilu-
minados com luz natural e salas 
com isolamento acústi co.

Um dos representantes da 
APM, Rodolfo Comar, que tem 
fi lhos de 7 e 3 anos, está ansioso 
para ver a obra concluída. “Moro 
aqui perto e minha expectati va é 
ter uma escola modelo no bairro”. 
Depois do que viu, teve a certeza: 
“Todo mundo vai querer enviar 
seus fi lhos para estudar aqui.”

ONG SOS CIDADANIA ANIMAL

EDITAL DE CONVOCAÇÃO – ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
O Presidente da ONG SOS CIDADANIA ANIMAL, pessoa jurídica de 

direito privado sob forma de associação civil sem fi ns econômicos, FAZ 
SABER através deste Edital, a associados e a quem o vir ou dele conhe-
cimento ti ver, que no dia dezenove de novembro de dois mil e vinte e 
um, às dezenove horas e trinta minutos em primeira convocação e em 
segunda convocação decorridos trinta minutos, na Rua Espírito Santo, 
746, Bairro Cerâmica - CEP 09530-701, no município de São Caetano do 
Sul, Estado de São Paulo, realizará a ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁ-
RIA da referida organização e terá a seguinte ordem do dia:

I – Ciência do pedido de afastamento por tempo indeterminado 
do Diretor-Presidente;

II – Renúncia do direito à presidência interina por moti vos parti -
culares dos Diretores Administrati vo e Financeiro;

III – Posse de presidente interino ao Diretor Clínico conforme 
Estatuto Social; 

IV – Eleição e posse do Conselho Fiscal;
São Caetano do Sul, 05 de novembro de 2021.

Diretoria Executi va
ONG SOS CIDADANIA ANIMAL
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Paranapiacaba recebe festival de 
fotografia neste final de semana

Com união e solidariedade. 
Foi assim que Santo André combateu a pandemia.

Agora mais do que nunca, é hora de mostrar que estamos ainda mais unidos e 

com consciência e segurança retomar nossas atividades. Santo André fez sua 

parte cuidando da nossa gente, ajudando outras cidades e com uma live solidária 

arrecadou toneladas de alimentos. Vamos continuar seguindo em frente.

Nessa retomada, a solidariedade continua sendo nossa maior marca.

I S T O  É  S A N T O  A N D R É .
U N I D O S  P E L A  S O L I D A R I E D A D E .

PELA
SOLIDARIEDADE

NESSA 
RE TOMADA
ESTAMOS

Santo André prorrogou até domingo 
(7) o prazo de inscrições para os seis 
cursos de qualificação gratuitos do 
programa Via Rápida Emprego. As mo-
dalidades são almoxarife e estoquista, 
assistente contábil de crédito, auxiliar 
de logística, porteiro e controlador de 
acesso, técnicas de vendas e informática 
básica. Os cursos são de curta duração 
e acontecerão no formato remoto com 
aulas ao vivo, no modelo de Ensino a 
Distância (EAD). As inscrições deverão 
ser efetuadas por meio do link: www.
cursosviarapida.sp.gov.br

O programa Via Rápida Emprego é 
uma iniciativa do Governo do Estado, 
realizada em parceria com a Prefeitu-
ra de Santo André, por meio da Escola 
de Ouro Andreense e da Secretaria 
de Desenvolvimento e Geração de 
Emprego. A ação tem como objetivo 

oferecer cursos gratuitos e de forma-
ção profissional para jovens e adultos 
que estão em busca de melhores 
oportunidades de emprego.

Todos os cursos têm carga horária 
de 60 horas, exceto o de informática 
básica, que possui carga de 100 horas. As 
opções estão distribuídas no período da 
manhã (estoquista, assistente contábil 
e técnico de vendas) e à noite (auxiliar 
de logística, porteiro e controlador de 
acesso e informática básica).

Para garantir a permanência dos alu-
nos e a conclusão do curso, o programa 
Via Rápida Emprego oferece uma bolsa 
auxílio de R$ 210 para os estudantes 
que atenderem a critérios do programa, 
como ter mais de 75% de frequência no 
curso, ser maior de 16 anos, alfabetiza-
do, domiciliado no Estado de São Paulo 
e desempregado.

Santo André prorroga as 
inscrições para os cursos do 

Via Rápida Emprego

Inscrições estão abertas até o dia 7 de novembro

Equipe do IBGE vai entrevistar todos os moradores do Bairro Prosperidade

A quarta edição do Festival 
de Fotografia de Paranapiacaba 
será realizada no sábado (6) e do-
mingo (7). A programação prevê 
exposições, palestras, ações edu-
cativas, projeção de fotos, caça ao 
tesouro, gincanas para crianças, 
expedição fotográfica com cami-
nhada pelas trilhas, além de uma 
ação inédita de plantio de árvores 
nativas. As atividades são gratui-
tas e serão realizadas no sábado, 
das 11h às 18h30, e no domingo, 
das 11h às 16h.

De acordo com o idealizador 
e coordenador do projeto, João 
Kulcsár, o evento contará com 
uma intensa programação, o 
que vai transformar a Vila em 
um museu a céu aberto e um 
espaço para viver experiências 
sensoriais. “Todo ano o Festival 
traz discussões pautadas em 
educação, direitos humanos e 
emergência climática, usando a 
fotografia como ferramenta da 
Alfabetização Visual. ”, afirmou. 

Segundo o secretário de Meio 
Ambiente de Santo André, Fabio 
Picarelli, a iniciativa consolida Pa-
ranapiacaba como polo cultural, 
atraindo um número cada vez 
maior de turistas. “Nosso trabalho 
vem sendo pautado pelo cuidado 
e carinho com a nossa Vila inglesa 

para acolher da melhor forma 
os visitantes, além de oferecer 
atrações diversificadas e de quali-
dade. Essa parceria com o Festival 
de Fotografia é mais um passo 
nesse caminho. Vamos continuar 
valorizando e melhorando Para-
napiacaba a cada dia”, completou.

O Festival de Fotografia de 
Paranapiacaba é uma realização 
do projeto Alfabetização Visual 
com o apoio da Prefeitura de 
Santo André e do SESC-SP. A 
programação completa está 
disponível em: https://www.
ffparanapiacaba.com.br.

Evento contará com exposições, palestras, ações educativas e outras atividades
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Prefeitura prorroga 
regularização de débitos

Em vigor desde o dia 1 de 
setembro, a nova edição do 
Programa de Regularização Tri-
butária (PRT) da Prefeitura de 
São Bernardo, que vem permi-
tindo a quitação de débitos de 
tributos municipais vencidos, 
por meio de parcelamento, 
está com prazo estendido até 
29 de dezembro deste ano. A 
nova data foi proposta pela 
gestão do prefeito Orlando 
Morando e recebeu aval unâ-
nime dos vereadores durante 
sessão ordinária, da Câmara 
Municipal, realizada nesta 
quarta-feira (3/11).

Assim, o PRT, que estava 
previsto para encerrar nesta 
sexta-feira (5/11), mantém 
a adesão aberta para todos 
aqueles que possuem tributos 
municipais vencidos até 31 de 

outubro de 2021. O plano não 
inclui multas de trânsito.

"A retomada da economia 
vem ocorrendo de forma gra-
dativa em nosso município. 
Tem sido muito importante e 
este novo prazo busca possibi-

litar esse melhor alcance, ex-
pandindo também ao período 
em que muitos recebem o 13º 
salário, obtendo assim mais 
alternativas para a regulari-
zação", comentou o prefeito 
Orlando Morando.

REGRAS - O PRT garante 
as seguintes possibilidades 
para a quitação de passivos 
municipais: à vista ou em até 
3 parcelas, com 100% de des-
contos em juros e multas mo-
ratórias. Há também a adesão 
ao parcelamento em 12 (dose) 
vezes mensais – neste caso 
sem descontos.

SERVIÇO - A adesão ao pro-
grama pode ser feita pelo site 
da Prefeitura (www.saobernar-
do.sp.gov.br/portal-financas) 
ou por meio das unidades da 
Rede Atende Bem: Poupatem-
po (Rua Nicolau Filizola, 100, 
Centro), Assunção (Avenida 
João Firmino, 900), Alvarenga 
(Estrada dos Alvarengas, 5.815), 
Riacho Grande (Avenida Ara-
guaia, 265) e Rudge Ramos (Rua 
Jacquey, 61).
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CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

Brasil é o 2º país que mais 
assiste filmes e séries online

Com a pandemia, a receita 
da grande maioria dos negócios 
caiu significativamente. Não foi 
o caso da Netflix.

Com o lockdown ocorrendo 
em grande parte do país, uma 
das poucas opções de lazer 
no confinamento das casas, 
eram assistir filmes e séries via 
streaming. Isso fez com que a 
receita da Netflix tivesse um 
forte crescimento, num valor 
de mais de 47% no último ano, 
totalizando mais de U$ 2,7 bi-

lhões de dólares.
É o que revela um estudo 

realizado pela plataforma de 
desconto CupomValido.com.br 
que compilou dados da Statista 
e JustWatch sobre os serviços 
de streaming.

Os brasileiros estão em 2ª 
lugar entre os que mais utilizam 
serviços de streaming no mun-
do, somente atrás dos Estados 
Unidos. Em seguida ficam Reino 
Unido e Alemanha, em terceiro 
e quarto lugar, respectivamente.
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• Esté� ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro Tobias
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Com a fi nalidade de esti mular 
a adoção de animais, o verea-
dor Ubiratan Figueiredo da ONG 
(PSD) protocolou Projeto de Lei 
que concede desconto de 5% no 
IPTU (Imposto Predial e Territorial 
Urbano) para quem adotar cães ou 
gatos, castrados e vacinados, em 
São Caetano do Sul.

“É cada vez maior o número de 
animais resgatados nas ruas. Logo, 
o es� mulo à adoção tem como 
objetivo reduzir a superlotação 
do espaço e, consequentemente, 
garanti r o bem-estar dos animais”, 
explicou Ubiratan.

O desconto não é cumulati vo 
de acordo com a quanti dade de 

animais que forem adotados. O 
benefício só se aplica a novas 
adoções que ocorrerem a parti r da 
publicação da lei, caso aprovada.

Para receber o desconto, o 
animal deve ser de uma enti dade 
de proteção animal, ONG (Or-
ganização Não Governamental), 
cadastrada junto à Prefeitura ou 
do Centro de Controle de Zoono-
ses Municipal. O animal adotado 
deverá ter o registro em nome do 
contribuinte/proprietário.

Segundo a proposta, se houver 
maus tratos ou abandono será 
aplicada multa no valor de dez 
vezes o valor do desconto recebi-
do, que será cobrada com o IPTU.

Ubiratan quer desconto no IPTU para quem 
adotar cães e gatos em São Caetano 

O deputado estadual Thiago 
Auricchio (PL) protocolou, na 
Assembleia Legislativa de São 
Paulo, mais uma importante me-
dida relacionada às mulheres: a 
implantação de uma unidade da 
Casa da Mulher no Grande ABC. 

“O governador anunciou o 
lançamento desse programa e 
informou que inicialmente esse 
serviço atenderia 20 regiões do 
Estado. Por isso,  fi z questão de 
pleitear que uma Casa da Mulher 
seja instalada na nossa região”, 
explica Thiago Auricchio. 

O programa é uma iniciati-
va do Governo do Estado que 
estabelece uma política pública 
de atendimento, proteção e 
acolhimento das mulheres, em 
um investimento inicial de R$ 

14,5 milhões.
“A Casa da Mulher é uma 

importante ferramenta no com-
bate da violência doméstica e 
da desigualdade, problemas 
lamentavelmente presentes em 
nossa sociedade. É um exemplo 
de como é possível construir polí-
ti cas públicas voltadas para com-
bater situações que se agravaram 
durante a pandemia”, pontua o 
deputado estadual

No pedido, Thiago Auricchio 
solicita ao Governo do Estado 
a implantação do equipamento 
em um local que seja servido 
por trem, ônibus ou BRT, para 
facilitar o acesso das mulheres. 
“É importante pensar nessa ques-
tão, não se trata apenas de levar 
o programa, mas de buscar sua 

efi cácia máxima pelo bem das 
mulheres que residem na nossa 
região”, detalha o parlamentar. 

A Casa da Mulher contará 
com salão principal e palcos des-
ti nados a conferências e cursos 
em geral, salas de atendimento, 
brinquedoteca, área de gastro-
nomia, sanitários e depósito para 
manutenção e limpeza. Entre os 
serviços previstos estão ações 
de apoio ao empreendedorismo, 
trabalho e renda. 

“Espero que, mais uma vez, 
o Governo de São Paulo enten-
da e aceite o nosso pleito. Será 
mais uma contribuição para a 
construção de um mundo melhor 
para todos, mas principalmente 
para as mulheres”, conclui Thiago 
Auricchio.

Thiago Auricchio pede implantação 
de Casa da Mulher no ABC Paulista


